

Using eSense with iOS 7 and higher



Last Update August 2016

The eSense works through the microphone port. In iOS you have to allow explicitly that the eSense app may use the microphone port, otherwise it will not work. You are asked for this during installation, please answer with "Yes" or "Allow". After installation you can make this setting manually: Allow the eSense app to use the microphone port in the system settings of your iOS device: Settings ->Privacy -->Microphone

Benutzung von eSense unter iOS 7 und höher



Stand August 2016

Der eSense funktioniert über den Mikrofoneingang. Ab iOS 7 müssen Sie explizit erlauben, dass die eSense App den Mikrofoneingang nutzen darf, sonst kann der eSense nicht funktionieren. Bei der Installation werden Sie danach gefragt, Sie müssen dort mit „Ja“ bzw. „Erlauben“ antworten. Nach der Installation können Sie diese Einstellung manuell vornehmen. Erlauben Sie den Zugriff auf den Mikrofoneingang in den System-Einstellungen Ihres iOS Gerätes unter Datenschutz->Mikrofon